

Neuchâtel, 25 septembre 2009

20^e anniversaire du décès du professeur Ernest Schüle

Alexis Bétemps

À vingt ans de sa mort, nous avons voulu rappeler Ernest Schüle, dialectologue unique, cofondateur de notre Centre, ami de la Vallée d'Aoste. Ainsi, le 25 septembre 2009 une délégation du Centre, forte d'une quinzaine de personnes, s'est rendue à Neuchâtel, à l'Université et au Glossaire des patois de la Suisse romande, lieux que Schüle a enrichis avec ses connaissances et son enseignement.

Accueillis par le directeur du Centre de dialectologie, Andres Kristol, réunis dans la salle qui porte son nom, plusieurs personnes ont pris la parole pour rappeler l'ami disparu.

Nous croyons faire chose utile à vous présenter ici les contributions dont nous avons pu avoir les textes. Elles sont dues à Andres Kristol, à Rita Decime, Alexis Bétemps, Saverio Favre, Henri Armand et à sa femme Rose-Claire Schüle.



**Saint-Nicolas. Village de Fossaz-Dessus.
Le siège du Centre d'Études
francoprovençales "RenéWillien"**